

Boletín de Prensa



No. 18

Día del Trabajo, reivindicativo para el Magisterio Nacional

Maestros y maestras de Colombia salieron a participar en todo el país de las marchas del Día del Trabajo. Acompañados por el Comité Ejecutivo de Fecode, nuevamente los docentes de Bogotá se movilizaron por quinto día consecutivo de esta semana.

El presidente de Fecode, Luis Grubert Ibarra, en su discurso ante la Plaza de Bolívar confirmó, en nombre de los docentes, que “cuando decimos que ganamos el paro, que se entienda que es en la defensa del derecho a la educación de los niños y niñas de Colombia; en la defensa de nuestros propios intereses como trabajadores y maestros”. Recibió una ovación que representa un espaldarazo del movimiento sindical nacional y del pueblo colombiano a la lucha que libran los educadores y educadoras en este momento.

La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación agradece la solidaridad que ha recibido de las centrales obreras, especialmente, la Central Unitaria de Trabajadores; y de organizaciones sindicales de diferentes sectores, como la USO, Asonal, Sinedian, Sintraunicol, Aspu, Anthoc, Anep, Sindess y múltiples sindicatos fraternos, que han enviado cartas de apoyo y marcharon coreando frases en respaldo al Paro Nacional Indefinido del Magisterio.

Así mismo, Fecode se une a la lucha del movimiento estatal en la exigencia por un trabajo decente, con un sueldo digno. Ratifica su oposición a la tercerización y cualquier otra forma de precarización de las condiciones laborales; y al regresivo Plan Nacional de Desarrollo del presidente Juan Manuel Santos.

Hoy, 1º de mayo, se cumple el décimo día del Paro, la protesta del Magisterio revalida en Colombia el sentido combativo, reivindicativo y de defensa de los derechos de la clase trabajadora de esta fecha.

JAIRO ARENAS ACEVEDO
Sec. Prensa y Comunicaciones
Ejecutivo FECODE

ERNESTO ENRIQUE BALLESTEROS
Especialista en Periodismo
Periodista FECODE

Bogotá D.C., 1 de mayo de 2015